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洞爺湖町議会令和２年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ５番 

 立 野 広 志 

 

 

１ 町民の健康と

医療を守る対応

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 噴火の前兆対

応は万全か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 中小企業振興

基本条例の制定

を求めます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 町としての新型コロナウイルス感染症対策を

どのように行っているか。 

⑵ 国は、「基本方針」を決めたが、患者や医療機

関に様々な要請をする一方で、国が果たすべき

責任を打ち出していない。方針にふさわしい十

分な予算措置を行うよう求めるべきではない

か。 

⑶ 厚労省の公立・公的病院への「再検証」要請

を撤回させ、まちを上げて、再編要請撤回を求

める運動を推進すべきではないか。 

 

⑴ 噴火の前兆現象らしいものが認められたら、

そのリスクを素早く・的確に評価して、必要な

注意・警戒情報を迅速に社会に伝え、直ちに安

全行動をとり、直撃を避け、被害を減らすこと

です。そのための観測・監視体制、前兆現象の

判断と情報の伝達、避難誘導などの状況につい

て伺います。 

⑵ 各種災害に対する住民意識と迅速な避難を行

う上で、防災士の有資格者を育成するため、町

の支援を行ってはどうか。 

 

⑴ 現在、町内の中小零細事業者を取り巻く経営

環境は、これまで以上に厳しくなっている。地

域の事業者が元気に経済活動を持続し、町内経

済が自律的に活性化していくことが必要です。 

中小企業に関する施策は、産業政策だけでな

く、まちづくり計画や教育、住宅政策など、さ

まざまな施策と関係を持っているが、現状は、

各政策が関連せず、バラバラとなっているだけ

に、条例を策定し、中小企業を本町の政策の柱

とすえれば、関連性を明確にできる。 

 

①  

 

 ９番 

 下 道 英 明 

 

１ 新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

 

 

 

⑴ 新型コロナウイルスの感染者の増加が続いて

いるが、町の対応を伺います。 

 ① 町民への情報発信で、発生からどのような

方法で内容を発信してきたか。また、発信す

るに当たり留意したことは。 

② 
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 ９番 

 下 道 英 明 

 

 

 

 

２ 農業振興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 人づくりは町

づくり 

 

 ② 町民からの要望について、これまでにどの

ような問い合わせがあり、どう対応したか。町

の現在の対応方針は。 

 

⑴ 今年１月に発効した日米貿易協定により海外

農産品がじわりと市場を圧迫し、その影響が長

期に及ぶことが考えられる。このことは町政執

行方針でも言及されている。 

  当町の基幹産業である農業において、今後の

農業振興策について伺います。 

 ① TPP11・EU・EPA による影響を受ける地域と

して、農家戸数の現状と将来の見通しは。 

また、農業の担い手の現状と課題をどのよ

うに考えているか。 

② 農業振興について、農業経営資金補助の現

状（国と道を含めどのような補助メニューが

あるか）は。 

 

⑴ 人口減少社会の到来は、行政組織においても

影響があり、地方行政の抱える課題が多様で複

雑なものになっている。人材の確保と育成につ

いて、どのような人材を求め、どのような職員

像を目指して育成していくのか。 

 

② 

 ８番 

 今 野 幸 子 

 

１ 国民健康保険

資格証明書の廃

止を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 医療を受けや

すくするために 

 

 

⑴ 国保の短期被保険者証と資格証明書が交付さ

れる理由とそれぞれの交付件数は、又、交付に

当たりどのような対処をしていますか。 

⑵ 悪質滞納者ばかりですか。 

  対象世帯の現状をどれだけ把握しているか。 

⑶ ⑴の理由があって交付されない時はあるか。

それはどんなときか。 

⑷ 資格証明書で１０割支払が困難な方に対し

て、対処法はあるか。 

⑸ 資格証明書の交付で徴収率はどれだけあがる

か。 

⑹ 滞納金の納付相談は適切に行われているか。 

 

⑴ 一部負担金減免制度の今後の活用はどうある

べきか。 

⑵ 高額医療費制度の今後の活用はどうあるべき

か。 

③ 
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 ８番 

 今 野 幸 子 

 

３ 保育料、副食費

を平等に 

 

 

⑴ ０～５歳児全員の保育料、副食費を平等にす

る考えはあるか。 

⑵ 第２子、第３子の扱いも全て平等に無料にす

るべきではないか。 

 

③ 

 

 ２番 

 大久保 富士子 

 

１ 学校教育にお

ける支援策につ

いて 

 

⑴ 町内の小学校、中学校におけるいじめの実態

についてお伺いします。 

⑵ いじめに対してどのような対応策(取り組み）

を行っていますか。 

⑶ いじめにより不登校となっている児童、生徒

がいますか。 

⑷ 小中学校における不登校の実態（現状）につ

いてお伺いします。 

⑸ 不登校に対してのどのように対応策（取り組

み）を行っていますか。 

⑹ 町外に通学している高校生の実態、通学先や

人数、交通手段などについて把握していますか。 

⑺ 町外に通学している高校生に対して、通学費

の助成を行っていますが、その内容についてお

伺いします。 

⑻ ＪＲの運賃が昨年から上昇し、町外へ通学す

る学生に大きな負担となっています。その通学

費に対して補助などによる支援を行う考えはあ

りますか。 

 

④ 

 

 ６番 

 五十嵐 篤 雄 

 

１ 新型ウイルス

による感染症の

予防と対策につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴ 何よりも大切なのは命です。国や道には、感

染の侵入を最大限防いでほしいと思いますが、

地方自治体では住民をどうやって守るかが重要

です。 

  まずは、自らができる予防策について、その

内容や周知方法について伺います。 

⑵ 綿密な医療連携が重要と思われます。保健所

や地域医療機関との役割の取り決め等をどう考

えていますか。指定感染症に指定されればどう

メリットなのか。 

 

 

⑤ 
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 ６番 

 五十嵐 篤 雄 

 

 

 

⑶ 学校での予防指導は当然ですが、感染者が発

生した場合には、各学校や保護者との連絡、対

応などの準備ができていますか。学校閉鎖の判

断は。 

⑷ 各種行事や事業の延期や中止について、町と

して何かガイドラインがありますか。逆に町か

ら依頼することを考えていますか。 

⑸ 経済への影響が多大と懸念されますが、特に

観光業の状況は。また、他の産業についてはど

うですか。 

⑹ 新年度予算で新型ウイルスに関する計上はあ

りますか。マスクや消毒液が品切れで入手が困

難な状況が続いています。備蓄の考えはありま

せんか。 

 

⑤ 

 

 ７番 

 千 葉   薫 

 

１ 地域担当職員

制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 入江・高砂貝塚

について 

 

 

⑴ 現在の制度の中で自治会とのコミュニケーシ

ョンが十分とれているか。 

⑵ 行政と地域とのパイプ役が本来の活動だと思

うが、職員が生の地域の声を聞き、地域の連携

が深まり、職員自身の意識改革を図る事が大事

だと思うが。 

⑶ 町政懇談会の参加者も少ないが、この制度を

有効利用すれば、今の様な懇談会は必要ないの

ではないか。 

 

⑴ 入江・高砂貝塚の保存整備事業も今年度で終

わり、令和３年より共用開始され、世界遺産へ

の登録に向けて様々な努力をしている所です

が、駐車場や道路環境の整備を考えて行くべき

と思うが。 

 

⑥ 

 

１１番 

 板 垣 正 人 

 

１ 入江・高砂貝塚

の北海道・北東北

縄文遺跡群の世

界遺産登録につ

いて 

 

⑴ 入江・高砂貝塚の北海道・北東北縄文遺跡群

の世界遺産登録に向けての町の考え方について

伺います。 

⑵ 登録に向けてのイベント等も必要と思われる

が、町の考えは。 

 

 

 

⑦ 
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１１番 

 板 垣 正 人 

 

２ 洞爺地区の活

性化について 

 

３ 新型コロナウ

イルスについて 

 

⑴ 洞爺地区の公共施設等が今後どのように利活

用されていくのか伺います。 

 

⑴ 町としての対応・対策・終息してからの対応

等伺います。 

 

⑦ 

 

 ４番 

 大 屋   治 

 

１ 洞爺湖町の希

望をつなぐ町づ

くり 

 

⑴ 高齢化社会における公共交通について整備を

どの様に進めるのか。また地域のニーズをどの

様に把握して整備を検討しているのかお伺いし

ます。 

⑵ 虻田本町地区の津波避難体制整備と津波想定

区域外移転検討施設についてお伺いします。 

 ① 町の防災備蓄計画は７．２ｍの津波想定で

の備蓄施設は適正に設置されているのか、お

伺いいたします。 

 ② 洞爺湖町文化交流会館の跡地の利用計画に

ついてお伺いいたします。 

⑶ 道の駅あぷたと夕日が丘パークゴルフ場の整

備計画についてお伺いします。 

 

⑧ 

 

 １番 

 越前谷 邦 夫 

 

１ 令和２年度 

町政執行方針の

主要施策につい

て 

 

⑴ アイヌ政策推進（アイヌ新法）交付金活用事

業と中でもアイヌ民族共生拠点施設（生活館）

整備事業は洞爺湖町未来志向に大きな貢献、役

割を果たす事業なのか。見解を伺う。 

⑵ 基幹漁業であるホタテ貝養殖事業は極めて厳

しい環境にある。将来を見据えるべきである。

漁業の強化を計る転換期に来ているのではない

かと思う。見解を伺う。 

 

 

⑨ 

 

 


